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① 　今日まで、真面目に医療業務に取組んで来た職員に対し
て、今の町長の心境を聞きたい。

② 　病院職員に対する今後の取組みについて伺う。

③ 　地域医療存続を強く要望していくべきと思うが考えを伺う。

④ 　職員の本庁移行に伴う対策について

　　　福祉行政（健康づくり）強化のため、行政的取組みを行

　　う考えはないか。

① 　中学校の校舎改修は平成１８年度から実施となっている
が、何月に着工予定か伺う。

② 　平成１６年度から小学校の１年生及び２年生は３０人学級
編成となり、仮設校舎を４年間契約しているが、今後の生徒
の増減についての見込みはどうか。

③ 　全ての学級が３０人学級となった場合の対処はいかに考え
ているか。

④ 　三股小学校と西小学校の校区変更は考えていなか伺う。

①   町の対応について伺う。

②   危機管理を言うなら、台風被害、山腹崩壊等のほうが先と
思うが、危険箇所マップや備えの対応はどうしているか。

①   健康を目指す取組みとして、町立病院の看護師を用いて、
健康づくりの強化をすべきと思うがどうか。

②   保健と医療と福祉の連携強化による、「トータルケア」の町
づくりをすべきと考えるが伺う。

①   敷石の欠陥は、どのようになったのか。

②   会館の雨漏りも、町民から指摘されているが調査している
のか。

③   １９９８年に建築確認を民間ができるようになったが、会館
の構造設計について検証する必要はないのか。

①   風力発電を取り入れる考えはないか。

②   沖水川上流に、散策コースを造って「奥長田渓谷」なるもの
を造る考えはないか。

2 宿泊施設の必要性について
①   スポーツの合宿所として、又三股町特区（どぶろく＝宿泊

所）をと思うが、宿泊施設を考えられないか。 町  長

①   本町の観光振興策について伺う。

②   史跡等の保存について、現状と今後の対策を伺う。

③   過疎化の進んでいる地域について、現状とその防止策を伺
う。

①   市町村男女共同参画計画は策定されているのか、又その
内容について伺う。

②   男女共同社会づくりの内容とその推進状況について伺う。

③ 「男女共同参画宣言都市」の条例を制定してはどうか。
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1 男女共同参画社会基本法の対応について池田  克子6

地域活性化について1東村  和往5

国民保護計画案について1

町づくりの基本方針について

文化会館について

2
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1 自然を活かした町づくりについて

斉藤  ちづ子4

小牧　利美2

3 上西  祐子
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教育行政について1

町立病院について1的場　　茂1
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